



PERIÓDICO

am

PAGINA

FECHA

06/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Juan Carlos Romero Hicks: Integración de la Guardia Nacional al Ejército es inconstitucional

“Nuestro Presidente falta a la palabra. Siempre dijo que los militares deberían regresar a los cuarteles. Lo que está haciendo es un flagrante fraude a la Constitución y a la ley”, calificó el diputado federal Juan Carlos Romero Hicks con la aprobación que hizo el sábado la Cámara de Diputados de incluir a la Guardia Nacional dentro del Ejército.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2022/9/5/juan-carlos-romero-hicks-integracion-de-la-guardia-nacional-al-ejercito-es-inconstitucional-621587.html>